



## Retraite du Carême pour les Associés Montfortains de l'Inde

**BHAVAN, India** - Les laïcs associés de Montfort se sont réunis le dimanche 23 mars 2025 à Maria Bhavan pour leur retraite annuelle de Carême. La retraite d'une demi-journée a été animée par le P. Alexander SWAMY NATHAN SMM, Directeur national de Marie Reine de tous les Cœurs, Inde. Il a prêché sur le thème « Éveiller la vie spirituelle », soulignant des aspects clés tels que la foi, la prière, les Écritures, la communauté et la fraternité, qu'il a décrits comme des multivitaminés essentielles pour nourrir la vie spirituelle.

Au cours de la retraite, les associés ont participé au sacrement de la réconciliation et ont prié le Chemin de Croix, ce qui les a aidés à se rafraîchir et à renouveler leur esprit. La rencontre s'est conclue par la célébration de la Sainte Eucharistie, présidée par le P. Alexander, suivie d'un repas fraternel agapé.

Un moment de fierté particulier a été lors que les Associés laïcs de Montfort ont offert une aide financière à Anugraha, le Centre de services sociaux de Montfort. Le don a été officiellement remis au P. Jérôme GONSALVES SMM, Directeur du Centre de Service Social Montfort, en présence du P. Alexander.

Nous apprécions et remercions profondément nos associés laïcs pour leurs contributions généreuses et leur amour et leur préoccupation pour les pauvres et les défavorisés. Par cet acte de charité et leur participation à la retraite, ils ont fait de ce temps de Carême un moment vraiment significatif, répondant de tout cœur à l'appel du Carême à l'aumône et à la prière.

*P. Alexander SWAMY NATHAN, SMM  
Directeur, Centre Marial Montfortain*